

総文パープル・ライトアップ2021

2021年 11月11日 木 ~ 28日 日

休館日を除く 各日 17:00 ~ 21:00



知識の広場

社会情勢により開催内容・時期・時間が変更になる場合がございます。
最新情報はホームページにてご確認ください。



毎年11月12日から25日までは
「女性に対する暴力をなくす運動」期間です。

内閣府の調査によると、
女性の4人に1人がDV(配偶者等からの暴力被害)に
あっています。
そして、被害を受けた女性のうち約4人に1人が、
その暴力によって「命の危険を感じたことがある」と
答えています。

今年度も、女性に対する暴力根絶の願いをこめて、
三重県総合文化センターで「パープル・ライトアップ」を実施します。

県内の各市町と連携して啓発展示等を同時開催！
各地の開催情報は随時HPにてお知らせします！

フレンテみえ で検索！



Purple
Ribbon
~Light Up 2021~

「パープルリボン」は
女性に対する暴力根絶のシンボルです。

令和3年度 女性に対する暴力防止セミナー
「これからの男の子たちへ」

11月23日 火・祝
13:30 ~ 15:30 参加無料・要申込

会場 三重県文化会館 1階
レセプションルーム

講師 太田 啓子 さん(弁護士)
「これからの男の子たちへ」著者

そうぶんの竹あかり × 総文パープル・ライトアップ

パープル・ライトアップには、女性に対する暴力の根絶と、被害者に対して、
「ひとりで悩まず、まずは相談してください」というメッセージが込められています。
今年は「そうぶんの竹あかり」と初コラボレーションします。

竹あかり作家・演出家の川瀬皓平さん率いるcanaarea(カナエリア)の創り出す優しい紫色のあかりが
皆さんの心をあたたくてしてくれますように。



撮影:新井良規



制作・演出
canaarea 代表
川瀬 皓平 さん



1985年奈良県生まれ。三重県伊賀市在住。2016年5月に開催された「伊勢志摩サミット」で会場を彩る。2017年12月には台湾・台東県内に滞在して芸術交流を行う台東県政府文化処主催の「日台芸術家交流事業」に選出され、書道家 伊藤 潤一と共に台東県にて芸術交流活動を行う。「福原神宮神武祭」「高田本山国定記念」「外宮さんゆかたで千人参り」「外宮奉納舞台」「有松みちあかり」「中部国際空港セントレア」「白浜アドベンチャーワールド」他、県内外で竹あかり演出を行う。2020年三重県文化新人賞受賞。国内外の竹あかり作家が演出を競う「第一回竹あかり審美会」にて最優秀賞を獲得。一方で竹あかりの魅力を広げるため、各地で竹あかり作りの体験ワークショップも行っている。

■ 主催・お問い合わせ 三重県男女共同参画センター「フレンテみえ」

〒514-0061 三重県津市一身田上津部田 1234 TEL 059-233-1130 FAX 059-233-1135

E-mail: frente@center-mie.or.jp URL: https://www.center-mie.or.jp/frente/

休館日 / 毎週月曜日(月曜日が祝日の場合はその翌平日) 開館時間 / 9:00 ~ 19:00

Frente-MIE

MIE CENTER FOR THE ARTS
三重県総合文化センター